

Zunder y ACCIONA Energía firman un acuerdo de interoperabilidad

Palencia, 19 de octubre de 2023: Zunder, el operador de referencia en infraestructura y servicios de carga ultra-rápida para vehículos eléctricos en España y el sur de Europa, ha unido fuerzas con Acciona Energía en un acuerdo de interoperabilidad, un paso de gran relevancia en el fortalecimiento de la infraestructura de carga en todo el territorio español.

Este acuerdo posibilita la integración de la red de carga ultra-rápida de Zunder en la red de Acciona Energía, que cuenta con más de 1,500 puntos de carga urbanos e interurbanos distribuidos a lo largo de la geografía española. La interoperabilidad es clave en la visión de Zunder y gracias a esto sus usuarios pueden tener acceso a puntos de carga en toda Europa utilizando exclusivamente su aplicación. Del mismo modo, los usuarios de otros operadores de carga europeos con acuerdos de interoperabilidad pueden cargar en las estaciones de Zunder utilizando sus propias aplicaciones. Esto simplifica la experiencia de carga de vehículos eléctricos y amplía la accesibilidad de una manera sin complicaciones. Zunder está comprometido en ofrecer una experiencia de carga premium, y la interoperabilidad es un pilar fundamental de ese compromiso.

Esta colaboración estratégica entre Zunder y Acciona Energía marca otro hito significativo en la expansión y mejora de la infraestructura de carga para vehículos eléctricos. Gracias a esta alianza, los usuarios de Zunder tendrán acceso fácil a una red de puntos de carga en todo el país mediante su aplicación móvil. Esto garantiza que los conductores de vehículo eléctrico puedan disfrutar de sus viajes con total libertad.

Además de en la aplicación de Zunder, estos puntos también estarán disponibles a través de la aplicación de Acciona Energía. Para ubicar con precisión estos nuevos puntos de carga, los usuarios solo necesitan consultarlos a través de la aplicación de Zunder. Esta asociación abre un horizonte prometedor para la movilidad eléctrica en Europa.

Daniel Pérez, CEO de Zunder, comentó: "Esta alianza con Acciona Energía refuerza nuestro compromiso con la movilidad eléctrica y la expansión de una infraestructura de carga más amplia y accesible. Desde Zunder estamos comprometidos en seguir contribuyendo al crecimiento de la movilidad eléctrica en España y más allá".

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2023 con más de 360 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuenta ya con la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Francia, a la que le seguirán Portugal e Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.